
 
 

Piden revisar tarifas de aseo en 
Ibagué 

El concejal César Franco dejó entrever algunas 
irregularidades en torno al desmesurado costo de la tarifa 
y la prestación del servicio en comunas y barrios de la 
ciudad. 

 
Una de las mayores preocupaciones y quejas que tienen los 
ciudadanos de Ibagué es la tarifa del aseo, la cual viene 
incluida actualmente en el recibo de Celsia, pero presuntos 
sobrecostos están generando inconformismo en los 
usuarios. 
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El concejal de Ibagué, Cesar Franco, destacó que por gestión 
del senador Miguel Barreto se logró poner la lupa al 
Gobierno Nacional con las tarifas de energía que de acuerdo 
a lo revelado en noviembre comenzarán a reducir el costo 
mensual. 
“Pedimos que se revise el tema del aseo, si miramos la 
factura de la luz está incluido el servicio de aseo y me 
genera varias preguntas ¿en qué año se cambió de venir en 
el recibo de agua a la luz? ¿Por qué sucedió esto? O ¿será que 
es por qué el servicio de luz tiene más de 100 mil que el 
agua?”. 
De acuerdo con el cabildante, “hay que entrar a mirar el 
tema de aseo, tenemos las mismas tarifas que Bogotá, ¿qué 
diferencia hay entre el tamaño y dimensión versus Ibagué? 
¿Se está prestando el servicio adecuado? ¿Nos sentimos 
contentos con la tarifa y si están cobraron lo que es?”. 
Finalmente, aseveró que espera tomar cartas en el asunto 
con este tema, para que se regulen los costos de los 
mismos. “Hay que entrarle duro a Interaseo, hacer la 
revisión y que se cobre lo que tiene que ser porque regalado 
no queremos nada, pero no que sigan abusando a los 
ibaguereños”. 
 


